

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	13.09.2018 TOP 9.1.9

Baumfällungen im Kreuzungsbereich Olpener Straße/Frankfurter Straße in Köln-Höhenberg
Beantwortung der mündlichen Anfrage der Bezirksvertreterin Gärtner-Plückthun aus der
Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 08.03.2018, zu TOP 9.3.4Text der Anfrage:

Bezirksvertreterin Gärtner-Plückthun (CDU-Fraktion) möchte wissen, aus welchem Grund Anfang 2017 im Kreuzungsbereich Olpener Straße/Frankfurter Straße auf der Verkehrsinsel zwischen der Geradeausspur Richtung Kalk und der Rechtsabbiegespur Richtung Mülheim die dort stehenden Straßenbäume gefällt wurden.

Antwort der Verwaltung:

Die RheinEnergie hatte im Bereich der Verkehrsinsel einen akuten Wasserrohrschaden. Da der zur Reparatur benötigte Graben alle Stark und Haltewurzeln der dort stehenden Bäume betraf und die RheinEnergie außerdem oberirdisch Arbeitsraum für den Bagger benötigte, um den Schaden zu beheben, mussten die Bäume in dem in Rede stehenden Bereich leider gefällt werden.